

# Gelnhäuser Runde

Wandern mit Walter Knöll

Sonntag 17. 7. 2016

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Walter Knöll

Am Sonntag, den 17. Juli 2016, fand die Juli-Wanderung des TV Lieblos statt. Der Start- und Endpunkt dieser etwa 14 km langen Tour, rund um Gelnhausen, war am Blockhaus. Der Treffpunkt war wie gewohnt, um 9:30 Uhr an der Turnhalle in Lieblos oder um 9:45 Uhr direkt am Blockhaus in Gelnhausen. Es waren 28 Wanderfreunde die sich an diesem Sonntag bei herrlichem Wanderwetter eingefunden haben. Der Hinweg zu unserer Mittagsrast in Höchst verlief größtenteils Bergab, es ging über die Prenzelseiche, Kirschgraben/Äppelwiese, hinunter nach Häitz zur Mittagsrast in Höchst. So, die ersten 10 Kilometer waren geschafft, doch wie sagt der Wanderer „Was wir herunter gehen, müssen wir anschließend wieder hinauf“. Nachdem wir uns gut gestärkt hatten, traten wir den Rückweg an. Es waren ja nur noch 4 km, mit einigen deftigen Steigungen.



Dafür wurden wir aber auch mit sehr schönen Ausblicken über das Kinzigtal und den Spessart belohnt, bevor wir am Blockhaus eintrafen.